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Teilnehmer  
anwesend: Adrian, Klaus, Doris, James (Protokoll), Eveline, Nicole	
 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
	
2. Budgetbesprechung: Ugta Suraj  
 
3. Budgetbesprechung: Vidya Ratna 
 
4. Budgetbesprechung: CFH 
 
5. Webpage-Status 
 
6. Social Media aktueller Stand 
 
7. Jahresbericht 
 
8. Nächster mail Versand  
 
9. Varia 
 
 
1. Begrüssung  

Das letzte Protokoll ist genehmigen. 

2. Budgetbesprechung: Ugta Suraj (Eveline) 

Abklärungen zu Unklarheiten und den schlechten Zustände. Z.B. Probleme mit klei-
nen Räumen und fehlenden Toiletten. 
Beschluss: Ein Probejahr während dem Mala mehr vor Ort sein muss. Rohini verfasst 
einen Bericht im Juni. Basierend darauf wird dann entschieden. 
 
NB: Budget von INR 698`400 (ca. CHF 10'980). 
 

3. Budgetbesprechung: Vidya Ratna (Adrian) 

Der provisorische Betrag wurde genehmigt und nun wird die definitive Abrechnung 
erwartet. Da dieser noch nicht abgeliefert wurde, warten wir mit der Überweisung. 

Beschluss:	Die Kinder, die beim nächsten Besuch von Rohini nicht anwesend sind 
werden nicht mehr gefördert. 

4. Budgetbesprechiung: CFH (James) 

ASHA Frankfurt ist abgesprungen. Arpana hat neue Spender finden können. Sie 
schreibt: 
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• Martin: INR 250’000 confirmed donation 

• Beeler Family Foundation: INR 8,47’000 confirmed donation (to match 
noon.ch project and to fund LIB project) 

NB: Budget von CHF 8475.00 (INR 607'150) im April überweisen. 

5. Webpage-Status (Doris) 

Ist auf aktuellem Stand. Therese hat Berichte übersetzt. Von Rohini werden neue 
Berichte von Doris hochgeladen (englisch). 

«Aktivitäten» wird umbenannt: «noon Stories» (James) 

Google Analytics (James). 

6. Social Media aktueller Stand (Nicole) 

On hold. 

7. Jahresbericht (Adrian) 

Struktur: Jahresrückblick, Projektspiegel, Finanzen, Ausblick, was haben wir 
umgesetzt (alte Jahresberichte). 

Geplanter Versandt: Juni/Juli. 

8. Nächster Emailversand (Doris) 

Abstimmung zum Text (Feedback von allen). Mala hat einen Bericht verfasst, den 
Doris übersetzt hat. Eveline stellt sich als Präsidentin vor.  

Mailing im April/Mai.  

9. Varia	

Klaus: Nächstes Meeting als Jahreshauptversammlung 2019 Anfang Juli (online). 

 
 
 


